

## Ehrenplatz für Nil Karazi in Mannheim, 25. September 2011

Im Preis des DRAV (Deutscher Rennverband für Arabische Vollblüter), der als Wertungslauf für die Weltmeisterschaft der Amateur Rennreiterinnen zählte, sicherte sich der 4-jährige Hengst Nil Karazi mit seiner Reiterin Sarah Leutwiler auf der idyllischen Mannheimer Waldrennbahn vor rund 10'000 Zuschauern den 2. Platz.



oben: Nil Karazi mit Sarah Leutwiler beim Aufgalopp zum Wertungslauf der Amateur Rennreiterinnen Weltmeisterschaft in Mannheim Foto: Sarah Bauer

Zum ersten Mal lief der Dormane Sohn Nil Karazi aus der SZAP Elitestute Kahloucha über die Steherdistanz von 2'500 Meter in dem mit € 4'000 dotierten Rennen. Als einziger 4-Jähriger war er der Jüngste im Feld von sieben Teilnehmenden. Seine Trainerin Franziska Aeschbacher sah dieses Rennen als Test für Nil Karazi zur Prüfung, ob er mit vier Jahren bereits über genügend Reife verfügt, eine solche Distanz zu stehen.

In der ersten Hälfte des Rennens machte Nil Karazi die Pace und lief dann in der zweiten Hälfte bis in den Schlussbogen an dritter Stelle. Auf der Zielgeraden griff er unter seiner Reiterin Sarah Leutwiler an, passierte die 5-jährige Zeta A (Ainhwa St. Faust x Ziona El Samawi) leicht und kam mit dem schnellsten Einlauf immer näher an den führenden, 7-jährigen Hengst Sayf (Kesberoy x Solonge). Am Zielposten fehlte Nil Karazi noch eine Länge auf den Sieger Sayf, dem derzeit besten Steherpferd auf deutscher Trainingsliste mit einer GAG Marke von 85 kg.

Mit diesem zweiten Platz von Nil Karazi konnte Sarah Leutwiler ihren vierten Rang im Zwischenklassement der Amateur Rennreiter Weltmeisterschaft verteidigen und qualifizierte sich damit für den Final am 3. Dezember auf der Insel Mauritius im Indischen Ozean.